





## 市長と中学生の語る会

市内7中学校から選ばれた代表と



出席者
いま焼津市は赤字で財政が苦しい。だから学校でも十分節約しろといわれます。これでは満足に勉強ができませんから、早く赤字を黒字にするよう考えてください。
問一 豊田中
赤字について申しあげますと、最初約四億円ありました。その内はじめ郵政省から三億七十六百万円というお金を受けたときかえの時は全部返し、つぎは二億四千百万円を借り、ことしは二億九千万円ほど借りましたが、去年とことしでは相当余分に返えしています。この赤字を返すには九年の計画が立てられています。この計画期間中は国や県の監督下にありますため、仕事はたくさんあります。大変きゅううです。
赤字が解消されれば焼津市は自由な立場で事業をやめることができます。だからといって、いま一度に返してしまえば、いまやりたい仕事

答一 市長  
赤字について申しあげますと、最初約四億円ありました。その内はじめ郵政省から三億七十六百万円というお金を受けたときかえの時は全部返し、つぎは二億四千百万円を借り、ことしは二億九千万円ほど借りましたが、去年とことしでは相当余分に返えしています。この赤字を返すには九年の計画が立てられています。この計画期間中は国や県の監督下にありますため、仕事はたくさんあります。大変きゅううです。

答一 豊田中  
いま焼津市は赤字で財政が苦しい。だから学校でも十分節約しろといわれます。これでは満足に勉強ができませんから、早く赤字を黒字にするよう考えてください。

「市長と中学生の語る会」が、さる五月十一日児童福祉週間を記念して、午後一時半から議場で行なわれました。この日市内七つの中学校から、それぞれ男女一人、全部で十四人の生徒が市長を詣み、日頃疑問に思っている市政のことや、学校の問題について二時間ほど語り合いました。  
つぎにこの日交わされた話し合いから、主なものを持ちあげてみました。

余ゆうのある限り、大切な仕事から片付けていきたいと一生懸命考えています。

問一 東益津中  
小川漁港を商港にしようと申しあげたような方向にだんだん変っていくという事はたしかのようです。

が全々できなくなってしまいます。こんなわけで学校の方へも、十分なことはできませんが、市民全部のしあわせを考えなければなりませんので、

合意も進められており、いま申しあげたような方向にだんだん変していくという事はたしかのようです。

答一 市長  
焼津港の成り立ちからお話をしますと、まず県から土地を借りて魚市場の施設をつくり、この施設を焼津漁業協同組合が直接の経営に当るという建設当時からの約束となっています。

答一 市長  
過日漁港協会の人に現地を見てもらって案を作つてもらいました。それによると、いまの港から北へ幅三百メートル長さ六百メートルを掘ると

いうものです。地元としては水天宮神社の裏側の方へ掘りたいと思っていました。いづれにしても、小川漁港の将来は商港として考えていた方がよいと思つていますが、まだこれを決定する時期にはきていません。大体漁港は農林省商港は運輸省と、政府の管かつかがい、予算面でも多額な費用がいるのでどうするかはつきり決まらないのです。

そのほか市の収入となるものは、市場の施設に対する固定資産税があります。別には漁協が出し、残りの三割を市が負担するというしくみになっています。

そのほか市の収入となるものは、市場の施設に対する固定資産税があります。別には漁協が出し、残りの三割を市が負担するというしくみになっています。

消防法の一部が改正され、本年四月一日に施行されましたので、次に該當する方は、ただちに消防署へ届け出してください。

有、管理、または占有しハ、待合、料理店、飲食店、その他これらの類。

ホール。  
ハ、待合、料理店、飲食店、

カ、以上に該当しない事業所

ヲ、工場、作業場。  
ワ、倉庫（冷蔵庫を含む）  
カ、以上に該当しない事業所

食料品や、日用品を買います



